
.  

 

 

 

Évangile : Lc 19, 45-48. 

 

En ce temps-là, entré dans le Temple, Jésus se mit à en expulser les vendeurs. Il leur déclarait : 

« Il est écrit : ‘Ma maison sera une maison de prière’. Or vous, vous en avez fait une caverne de bandits. » 

Et il était chaque jour dans le Temple pour enseigner. Les grands prêtres et les scribes, ainsi que les notables, 

cherchaient à le faire mourir, mais ils ne trouvaient pas ce qu’ils pourraient faire ; en effet, le peuple tout 

entier, suspendu à ses lèvres, l’écoutait. 

 

 

 
 

Paroles du saint père 

 

«Jésus ne chasse pas du Temple les prêtres, les scribes. Il chasse ceux qui font des affaires, les 'affairistes' du 

Temple. Mais les responsables des prêtres et les scribes étaient liés à eux : il y avait là le 'saint pot-de-vin' ! Ils 

recevaient d'eux. 

 

 Ils étaient attachés à l'argent et ils adoraient ce saint. L'Évangile est très fort. Il dit : « Les grands prêtres et les 
scribes cherchaient à faire mourir Jésus, ainsi que les chefs du peuple ».  

 

La même chose s'est produite au temps de Judas Maccabée. Et pourquoi cherchaient-ils à faire mourir Jésus ? 

Pour cette raison : « ils ne trouvaient pas ce qu’ils pourraient faire ; en effet, le peuple tout entier, suspendu à 

ses lèvres, l’écoutait ».  

 

La force de Jésus, c'est sa parole, son témoignage, son amour. Et là où est Jésus, il n'y a pas de place pour la 

mondanité, pas de place pour la corruption ! Et c'est le combat de chacun d'entre nous, c'est le combat 

quotidien de l'Église : toujours Jésus, toujours avec Jésus, toujours suspendus à ses lèvres, pour écouter sa 

parole ; et ne jamais chercher la sécurité là où il y a des choses d'un autre maître.  

 

Jésus nous a dit qu'on ne peut servir deux maîtres : « Soit Dieu, soit la richesse ; soit Dieu, soit le pouvoir »  
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